

PAM Pengukuhan Tim Pemenangan BHSI Manjur Kabupaten Cianjur

Cianjur - CIANJUR.GO.WEB.ID

Aug 5, 2024 - 00:07



Polres Cianjur Polda Jabar - Pada hari Minggu, 4 Agustus 2024, Polsek Cianjur Kota Polres Cianjur melaksanakan kegiatan Pengamanan (PAM) untuk acara Pengukuhan Tim Pemenangan BHSI Manjur Kabupaten Cianjur. Kegiatan tersebut berlangsung dengan lancar dan dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, di antaranya:

Bacalon Bupati Cianjur, H. Herman Suherman, ST, M.AP., Bacalon Wakil Bupati Cianjur, H. Muhammad Solih alias Haji Ibang., Ketua DPC PDIP Kab. Cianjur, Susilawati, SH, M.Kp., Ketua DPD PAN Cianjur, Herlan Firmansyah., Ketua DPC Demokrat Cianjur, Hj. Lilis Boy., Ketua DPC PKB Kab. Cianjur, Levi Ali Firmansyah., Ketua DPC PPP Kab. Cianjur, Jimmy Perkasa Has.. Ketua Panitia Tim Pemenangan BHSI Cianjur, Dadang Sutarmo., Jajaran Tim Pemenangan BHSI Cianjur., Para pengurus partai pengusung beserta kader dan tamu undangan lainnya.

Kegiatan pengukuhan ini dilaksanakan di bawah pengawasan ketat Polsek Cianjur Kota yang dipimpin oleh Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Cianjur Kota, Kompol Cahyadi Mulya, S.IP., M.H.

Dalam sambutannya, H. Herman Suherman, ST, M.AP. menyampaikan rasa terima kasihnya kepada seluruh tim dan partai pengusung yang telah mendukung pencalonannya. "Ini adalah langkah awal bagi kita semua untuk bersama-sama membangun Cianjur yang lebih baik. Saya percaya dengan kerja keras dan kebersamaan, kita dapat meraih kemenangan," ujar Herman Suherman.

Sementara itu, Kompol Cahyadi Mulya menegaskan bahwa pihak kepolisian akan terus memberikan dukungan keamanan yang maksimal demi kelancaran setiap tahapan pemilihan. "Kami siap memastikan setiap kegiatan berjalan aman dan kondusif, sehingga masyarakat dapat berpartisipasi dengan tenang dalam pesta demokrasi ini," jelasnya.

Acara pengukuhan ditutup dengan doa bersama dan harapan agar proses pemilihan Bupati dan Wakil Bupati Cianjur 2024 dapat berjalan dengan sukses dan damai.